



Reaparece Anaya, Madero alienta polémica...

• En un evento, México y el Vaticano festejarán 30 años del restablecimiento de sus relaciones diplomáticas.

*En medio del cierre de Qatar, la reforma electoral
¡Qué obvios!*

Si bien fue convocada con el propósito de ratificar acuerdos tomados de reuniones pasadas, y formalizar la elección de un nuevo presidente y director general en la persona de **Julio Castillo**, lo cierto es que la más reciente asamblea de la panista Fundación Rafael Preciado se constituyó en el marco idóneo para la reaparición del (casi) prófugo **Ricardo El Cerillo Anaya Cortés** en un acto partidista formal e, indirectamente, para alentar toda suerte de especulaciones sobre la permanencia en Acción Nacional, o no, de **Gustavo Madero Muñoz**, senador en funciones... pero no de la fracción *blanquiazul*, sino del llamado Grupo Plural.

Al encuentro celebrado hace apenas un par de semanas —el 20 de octubre para ser exactos— en efecto, se enlazó de manera virtual el polémico ex candidato presidencial que, presumiblemente desde algún lugar en el extranjero, mantiene una línea de abierta confrontación con **Andrés Manuel López Obrador** y su fracasado gobierno, quienes a su vez alientan, aunque la niegan, una persecución en contra del queretano por la supuesta comisión de delitos de corrupción cometidos durante su gestión como legislador federal. Se conectó sí, y mantuvo durante todo el encuentro, pero poco o nada dijo...

Quien, en contraste, sí tuvo una participación más que evidente en la reunión de la ahora reestructurada Fundación fue el chihuahuense expresidente del panismo, que igual comentó sobre las reformas puestas sobre la mesa en el encuentro que, de manera indirecta si se quiere, sobre la posición que, desde su punto de vista, debería asumir el otrora partido de las derechas ante el avance del *morenismo* y, más, de cara a las estrategias presidenciales del 2024.

Una reunión, ésta pues, para recordar, por el refrendo de

De manera virtual, Ricardo Anaya reapareció en la más reciente asamblea de la Fundación Rafael Preciado.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR <small>EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL</small>	18	07/11/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

Integrantes del Consejo y la adecuación de sus estatutos a lo exigido por la autoridad electoral sí, pero también por la citada reaparición de un personaje polémico como es el citado **Anaya** o la polémica suscitada por la presencia de **Madero** que, insistamos, ubicábamos ya al margen del azul...



ASTERISCOS

* ¡Vaya ramillete pluripartidista! el que en reconocimiento de su labor en San Lázaro reunió el panista **Juan Carlos Romero Hicks**, aspirante a la presidencia en 2024, en el marco de la presentación de su primer informe como diputado de Guanajuato: **Ricardo Monreal** (Morena), **Beatriz Paredes** (PRI), **Jorge Álvarez Máynez** (MC) y hasta su coordinador **Jorge Romero**...

* Si bien, como publicamos ayer, este miércoles la Corte discutirá una resolución que prohibiría instalar nacimientos navideños en sitios públicos, nos hacen notar que el ministro presidente **Arturo Zaldívar** prevé votar por la preservación de tradiciones y recordaron que, en diciembre pasado, el organismo montó una megaofrenda en su sede, en Pino Suárez 2. Disculpas...

* Todo, por cierto, se encuentra listo para que el próximo 16, con la presencia del nuevo nuncio, **Joseph Spiteri**, y el cuestionado subsecretario **César Yáñez**, representando al (fallido) gobierno de la 4T, entre otros, en el marco de un magno evento, México y el Vaticano festejen 30 años del restablecimiento de sus relaciones diplomáticas...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.